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FDA便り～働くを楽しもう～ 第１４号 
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新しい仲間のご紹介  

 

 

コロナ禍での就職決定！ 

～卒業生体験記～     

Oさん （所属：就労継続 B型＜溝の口＞） 

私が FDA溝の口事業所に通うことになったきっ

かけは、養護学校時代に実習生として FDAに来た

ことです。そこで親切な対応や丁寧な説明等を受け

て、FDAに通いたいと思い、両親と相談して通う事

を決めました。通う前は、【事業所】という言葉の響

きにドキドキしたのを覚えてます。 

ＦＤＡに通ってからの変化は、学生時代と違い自

分と年齢の離れた方たちとの会話の機会が増え、

色々と自分の知らないこと聞けて新しい発見があ

り、目標を持てるようになったことです。また入所す

る前は、PCに触る機会がなかったので、タイピング

は遅かったです。しかし練習をしていく中で早く打て

るようになり、自分でも成長を実感できました。 

ＦＤＡの活動で良かったことは、清掃のプロの方

の DVDを観た時に、自分の職種とは違うが誇りを

持って働いている姿を見て、自分も高い意識をもっ

て励んでいこうと思えたことです。そして、コロナ渦

で運動ができない中、剣知会等の土曜イベントで体

を動かすことができたことです。 

就職が決まった時の気持ちは、これから色んな車

両が通る中で、しっかりバスの誘導だったり、業務を

正確にやっていかないといけないという気持ちにな 

                          （裏面に続く） 

 

企業実習体験記 

『鈴商様現場実習』   Uさん （就労移行＜川崎＞） 

今回実習に参加しようと思った“きっかけ”は、担当

支援員から「ぜひ行ってみませんか？」とお声掛け頂

いたことです。実習先の雰囲気は静かで、みなさん

黙々と働かれております。現場での作業内容は、検品・

ステッカー貼り・箱詰め・物入れです。実習に参加して

みてわかったことは、「（世の中には）いろいろな職場

があるんだな。」と言うことでした。今後は、引き続きこ

ちらの実習に参加し続け、仕事を少しずつ覚えていき

たいと思っています。 

FDA川崎・就労移行支援事業所所属 

吉田 拓史さん（高津養護学校生田東分教室卒） 

私の好きなことは、ゲームです。Switch で FPS を

することが多いです。FDA では、他の利用者の方と協

力しながら、就職を目指していきたいです。 

FDA川崎・就労移行支援事業所所属 

大島 美鈴さん（田島支援学校卒） 

私は、土曜日のアニメを観ることと、怖い話（学校の

怪談・ほんとうにあった怖い話）が好きです。FDA の訓

練ではメモを取ること等、まずは基本的なことをがんば

って行きたいと思います。 
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りました。そして、お金を稼ぐことで家族を助けたいとも思

いました。現在就職先では、JR南武線の宿河原駅近くの

交差点で川崎市営バスが安全に通れるようにする為の誘

導を行っております。シフト制で、朝勤3日・夕勤5日の勤

務です。就職先での対人関係ですが、基本的には一人で

行う仕事となり、交通費精算の提出やスケジュールを頂く

時にしか会社の方と関わる機会がないのですが、優しくし

てもらっています。 

今後の目標は、仕事の面では毎週・毎月シフトに入れる

ようになりたいです。そしてお金をためて、車を買いたいと

思っています。何故かというと、甥っ子がサッカーの帰りが

遅いときなどのお迎えや川越までドライブをしたいからで

す。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

利用者さんの創作作品 パターンアート  

タイトル： 『桜猫』 

＜FDA川崎移行事業所  卒業生 石井知洋さん＞ 

 

LINE「オープンチャット」を、始めました！ 

ぜひ、お気軽にご参加ください。 

「NPO法人 FDA 就労支援相談室」 

              
 

「新入職員インタビュー」：中村航さん 

＜所属：FDA川崎事業所（就労継続 B型）＞ 

・これまでのご経歴を、簡単に教えていただけますか？ 

主に営業に関わる職務に携わってきました。まずマ

ンション販売（対個人）を3年間行いました。高額かつ

人生の中で幾度もないお買い物なので、お客様の緊

張感を和らげることに苦労しました。次に、OA機器販

売のテレアポ（対法人）4年間従事しました。お客様が

話しやすいように、言葉遣いを硬すぎず崩しすぎない

ようにして、お客様の問題を解決のために、お客様の

話を深掘りする大切さを学びました。そしてその後コー

ルセンター運営管理を 5年間行いました。お客様の電

話を受けるのではなく、お客様に電話営業するコール

センターでした。ＫＰＩの進捗確認やリスト集計などを

経験し、データを活用した営業視点を学びました。 

・趣味や特技がありましたら、教えてもらえますか？ 

ひとつは保育園児の娘と簡易ガーデニングです。4

歳の長女がお花が好きなので、玄関前のスペースに

季節の花を植えています。今は、年明けに植えたチュ

ーリップの球根を育てています。二つ目は、資産運用

です。老後や教育の資金を増やすために積立 NISA

で投資信託を運用し始めたところ、少々興味が湧き、

お小遣い程度で暗号資産や FXもやっています。 

・FDAでは、どのような支援をして行きたいですか？ 

利用者さんの生活、活動状況、及び個性を把握し、

柔軟性とバリエーションのある支援をして行きたいで

す。また、多様性のある社会を作って行くために、雇用

側にもノウハウを提供できる支援者になりたいです。 

・好きな食べ物やお料理は、なんですか？ 

主に家系・豚骨・二郎系のラーメンが好きです。一

人で外食する時は、なんだかんだ検討して結局はラー

メンを食べてしまいます。有名店だと、博多天神やたま

がったが好きです。またお酒（芋焼酎以外）も好きで、

自宅でジンソーダ・ハイボール・レモンサワーは常に作

れるようにしています。ワインも赤白の辛口を好んで

飲みます。 


